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6 декабря коммунальное предприятие «Простор» возобновило работы по формовочной
обрезке (кронированию) деревьев. По словам директора КП «Простор» Сергея
Мельника, время для подобных работ - декабрь - было выбрано не случайно. С поздней
осени у деревьев замедляется процесс сокодвижения и они легче переносят процедуру
обрезки.      
  Как сообщает пресс-служба городского совета, сегодня работники КП «Простор» ведут
формовочную обрезку деревьев по улице Герцена: удаляют сухие и больные ветки, а
также поросль, которая может повредить линии электропередач, нанести вред
пешеходам на тротуарах и автомобилям на проезжей части.   
  При этом Сергей Мельник добавил, что работы по кронированию велись в нашем
городе весной нынешнего года по проспекту Ленина. С тех пор ни одно дерево,
прошедшее процедуру формовочной обрезки, не засохло. Это позволяет сделать вывод
о том, что работа была проделана правильно. При этом директор КП «Простор»
добавил, что кронирование деревьев выгодно и в финансовом плане: удалить старое
дерево и посадить вместо него молодой саженец - дело ощутимо затратное, в то время
как кронирование помогает оздоровить деревья и продлить их жизнь.   
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            Для увеличения нажмите на изображение          На сегодняшний день на работах по формовочной обрезке задействованы двапильщика, еще шестеро рабочих занимаются погрузкой веток. Работникам пилыпомогает вышка, под вывоз древесного мусора определен ЗИЛ с прицепом.     По словам мастера КП «Простор» Любови Зиновьевой, работа строится таким образом,чтобы рабочие не складировали спиленные ветки вдоль проезжей части, а сразу жезагружали их в кузов ЗИЛа. «Работаем в любую погоду - говорит Любовь Ивановна - это позволило нам обработать уже более 30 деревьев».          

            Для увеличения нажмите на изображение          В свою очередь Сергей Мельник добавил, что после того как будет завершенаформовочная обрезка высоких деревьев по улице Герцена, к работе по кронированиюнизкорослых деревьев подключат высоторез - раздвижную пилу, которая можетудалять ветви на высоте трех метров.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Сообщил Сергей Васильевич и еще одну интересную подробность. Часть спиленныхветок КП «Простор» планирует передать в «Горловсктеплосеть» для изготовлениящепы, которой будут отапливать котельные."Горловский Медиа Портал"
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